

DIARIO DE BARCELONA,

Del jueves 8 de febrero de 1816.



San Juan de Mata fundador.

Las Quarenta Horas están en la iglesia parroquial de San Casafate : se reserva á las cinco y media.

Dias horas.	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
6 11 noche.	11 grad.	27 p. 7 l. 5	S. O. f. entrecubierto.
7 7 mañana.	9	27 7 4	Idem.
id. 2 tarde.	11	27 6 2	S. cubierto.

AUSTRIA.

Viena 7 de Enero.

El consejo de Guerra sigue reduciendo al pie de paz los diferentes cuerpos del ejército, y en el dia se ocupa en licenciar á los vélites y varios cuerpos del landwehr. Esta operacion restituirá á la agricultura y á las artes un gran número de brazos.

El dia 2 de este mes se casó en la iglesia metropolitana de S. Estéban, y á presencia del duque reinante de Saxonia-Cobourg, el Principe Fernando de Saxonia-Cobourg con la condesa Cohari, descendiente de esta casa, y heredera de bienes muy considerables en Hungría.

Se habla del casamiento de S. A. el Principe Carlos de Lorena con la condesa viuda de Coloredo, aya que fué de la Archiduquesa María Luisa.

ALEMANIA.

Frankfort 10 de Enero.

La corte de Munich ha mandado recoger y prohibido la circulacion de las representaciones de los empleados y otros habitantes de algunos bailiages del Inviertel y de Salzburgo, que contenian expresiones injuriosas para el gabinete de Austria. En vista de esto esperamos que las dificultades que se habian presentado para las negociaciones pendientes entre el Austria y la Baviera, quedarán muy pronto allanadas.

Weiburgo 10 de Enero.

En la noche del dia 8 S. A. S. el Principe de Nassau Weiburgo fué acometido de una apoplegia al subir una escalera, y cayó de espaldas. Como se hallaba solo, y nadie le vió caer, se ignora cuanto tiempo per-

manecería en este estado, en que le encontró el Príncipe heredero privado absolutamente de conocimiento. Inmediatamente se le administraron todos los auxilios de la medicina; pero inútilmente, pues á las 12 horas de su caída murió con sentimiento universal. El baron de Breiderbach, mayor al servicio de Nassau, ha sido despachado á Viena con la noticia de este fatal acontecimiento.

El Príncipe heredero de Weiburgo, en virtud de un convenio de familia, ha tomado las riendas del gobierno juntamente con el duque de Nassau.

PAISES BAJOS-UNIDOS.

Bruselas 10 de Enero.

El ala derecha del ejército de ocupacion que permanece en Francia á las órdenes del Duque de Wellington, ocupa los puntos que se le han señalado desde Charlemont hasta Amiens, inclusa esta ciudad. Compónese de 2500 hombres de tropas inglesas, 1600 rusos, 500 hannoverianos, y el contingente de la Dinamarca que asciende á 500 hombres. Todas estas tropas durante su permanencia en Francia se mantendrán bajo el pie de guerra con una artillería de reserva proporcionada, y siempre pronta á ponerse en marcha siendo necesario. Esta parte del ejército aliado ha tomado ya posesion de todas las plazas fuertes sitas en la línea del camino de la Bélgica á Paris, que son Valenciennes, Bouchain, Cambray y Peronna.

Las dos primeras columnas de tropas dinamarquesas que llegaron entre ayer y anteayer á esta ciudad, han seguido su camino para pasar á Francia; y las que vayan llegando sucesivamente harán lo mismo.

Los dinamarqueses, asi como los ingleses, traen uniforme encarnado y escarapela negra.

Idem 14.

La caballería dinamarquesa, que forma la última columna del cuerpo de tropas de aquella nación, que debe formar parte del ejército de ocupacion, desfila sucesivamente por esta ciudad para dirigirse á su destino.

Las tropas rusas han ocupado la fortaleza de Charlemont. La posición del cuerpo de ejército prusiano que permanece en Francia se extiende desde Rocroy y Sedan hasta mas allá de Sarreluis.

Con fecha de 5 del corriente escriben de Ratisbona lo que sigue: „Ayer llegó con escolta austriaca otra conducta de dinero compuesta de 19 carros, y ha tomado el camino de Viena.”

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISOS AL PUBLICO.

El día 9 del corriente en la iglesia de Santa Teresa de religiosas Carmelitas descalzas, á las 5 se empezarán los ejercicios cotidianos que celebra la Real y venerable Congregacion de Esclavos de Jesus Sacramentado: se cantará el seráfico Trisagio, estando de manifiesto su Divina Magestad, cuya fucion costea una señora Congreganta de la misma.

Real Lotería. El martes próximo 13 del corriente se cierra la admision de juegos para la extraccion de 26 del mismo.

Por disposicion del señor Subdelegado y Alcalde Mayor D. Armen- gol Dalmau de Cubells , en los dias 8 , 9 y 10 de este mes se subhas- tará en la plaza de San Jayme una casa sita en esta ciudad y calle me- diana de la Blanquería señalada con el número 15 , la qual se halla va- lorada en la cantidad de 5907tt 49 , y ofreciendose congrua postura se rematará á favor del mayor postor á las 3 de la tarde del referido dia 10 en dicha plaza de San Jayme. Barcelona 6 de febrero de 1816. = *Jayme Morelló* , escribano.

El Gobierno ha resuelto dar hoy bayle público de máscara á bene- ficio de los pobres de la Real Casa de Caridad , en el salon de la casa Lonja : se empezará á las ocho de la noche , y se recibirá gente media hora antes , pagando de entrada dos pesetas por persona , y no se admitirán quartos.

Embarcaciones venidas al puerto el dia de ayer.

De la Badia de Todos los Santos y Gibraltar en 90 dias , el capitan Teodoro Joseph , portugues , polacra Brillante , de 80 toneladas , con cueros , algodon y palo amarillo á D. Martirian Bottet. = De Filadelfia y Cádiz en 45 dias , el capitan Miguel Cluwe , americano , fragata Dickson , de 288 toneladas , con harina á la orden = De varios puertos de la costa de poniente los patrones valencianos Vicente Romani , Juan Bautista Chiromba , Pasqual Dansa , Pedro Miralles , Francisco Collado y Vicente Viet , todos con sardina , naranjas , plomo para el Rey , ha- rina , bacalao , pleyta y puntas de astas.

Fiesta. Mañana viernes en la iglesia de Montesion de religiosas Do- minicas , se celebrará la fiesta de la vírgen y mártir Santa Apolonia : á las 10 de la mañana se cantará solemne oficio con la asistencia de la cap- illa de música de nuestra Señora del Pino , siendo su orador el M. R. P. Domingo Serra , del Orden de Predicadores por la tarde á las 4½ se cantará el santísimo rosario por la referida capilla de música , y explicará sus misterios el M. R. P. M. Fontanals , de la misma Orden.

Aviso. D. Diodoro Visino , oficial , ó su sobrino D. Ramon Garcia , capitan de la Contaduría de Casa Real , se servirá presentarse en la ca- lle de Flasaders , casa de Nadal , que le entregarán una carta que le interesa.

Ventas. En un almacén de la Espartería vieja , frente la fonda del Sable , se vende queso de Holanda á 69 la libra , á 59 y á 39 9 ds. , y jamones á 189 9 ds. la libra carnicera.

En el segundo piso de la casa núm. 62 de la calle den Guardia hay un caballo tordo para vender , que es de toda confianza : el que quiera comprarlo puede acudir á qualquiera hora á la indicada casa , y se le enseñará y dirá el precio.

Retorno. En el meson del Alva hoy de retorno una tartana para Perpiñan , otra para Gerona , otra para la Bisbal , y todos los dias co- modidades de tartanas y calesas para toda la costa de levante , una gala-

ra para Mataró que sale un día por otro, un carabá de quatro ruedas y dos tartanas de Calella.

Pérdida. Qualquiera que haya recogido una perra galga color blanco, tendrá la bondad de devolverla á casa del Excmo. Sr. Conde de San Roman, Teniente General de los Reales Ejércitos, que se le dará una competente gratificación ademas de agradecersele.

Nodrizas. Una de fuera de la ciudad que tiene la leche de tres meses, solicita criatura para criar en su casa: darán razon de ella en casa de Pablo Tenas, armero, que vive en casa del señor Antonio Gil, hortelano, calle de San Francisco de Asis.

Quien necesite otra parida de 16 dias, acuda á la fábrica de texidos de D. Erasmo Gomina, al lado de la Real Casa de Caridad.

Buenaventura Alias, habitante en Badalona, en las casas de Manresa, desea criatura para criar, cuya leche es de ocho meses: informaran de ella en casa del talonero de la plaza del Rey.

Una muger jóven y bien complexionada cuya leche es de cerca de dos años, desea criar en casa de los padres de la criatura: el dorador de frente la Rectoría del Pino informará de ella.

En la calle del Carmen, en casa del primer maestro de carros pasado el Hospital, al primer piso, informarán de una ama cuya leche es de cinco meses, que desearia criar en su casa ó en la de los padres.

En la calle Condal, núm. 6, quarto principal, informarán del sugeto que necesita una ama para criar.

Aviso Teatral Si fuera posible dar funcion benemerita de tan dignos espectadores, que igualase á los deseos de que se halla poseido Francisco Bueno, bolero, que tiene el honor de serlo del de esta capital, la daria en el dia 3 del que rige destinado á beneficio suyo: La funcion que ha escogida mas oportuna para el intento es la siguiente: Principiará con el 2.^o acto la opera *Marco Antonio*, al que seguirá una piti pieza en un acto nueva, titulada *Todo extremo es vicio, ó la música = mania*; se continuará con la brillante sinfonía del célebre maestro Meúl, nominada *La caza del joven Enrique*: finalizando el todo de la funcion el bayle en 5 actos = *La hija de la Selva*. Compuesto en otro tiempo de mas proporciones para su desempeño por el Sr. Pasqual Brunetti, y puesto ahora en escena, sin omitir gasto alguno por el Sr. Evangelista Fiorelli, en el que los Sres. Quatrini, y Barba desempeñarán los principales papeles, baylando un solo nuevo cada uno: igualmente la Sra. Raymunda Gonzalez, se presentará (aunque no enteramente restablecida de su indisposicion) á fin de coadyuvar en lo que esté de su parte al mejor desempeño de dicho bayle, no solo por muger del interesado, sino por mostrar los deseos que tiene de volver á disfrutar las bondades de aquellos que tanto la han favorecido.

A las seis.

CON REAL PRIVILEGIO.

Por D. Antonio Brusi, Impresor de Cámara de S. M.
calle de la Librería.